

Der Android, der wie ein Sohn ist

Von Cutesyhon

Prolog: Der Beginn

Er schreckt auf. Benommen und völlig übermüdet sieht er sich um, in dem Raum, in dem er eingeschlafen ist. Er erblickt elektrische große Prozessoren und Computer, jede menge Papiere und Kabel, die einfach rumlagen, ein paar leere Plastikbecher, von denen die er gegessen hatte und welche nun schon seit Tagen hier rumlagen. Er atmet müde aus: "ach Memoto...du solltest echt mal ins Bett gehen zum Schlafen...", sein Blick richtet sich nach vorne, auf die dunkle Scheibe, wo sich sein müdes selbst abzeichnet. Zerzauste, blonde Haare, blasse überarbeitete Haut und müde graublau Augen, die große Augenringe unter ihnen tragen. Memoto drückt auf einen Knopf und hinter der dunklen Scheibe flackern die Leuchtstoffröhren auf, welche den Raum beleuchten in welchen sein kleines Projekt ist. 'Shin' hat er ihn genannt. Wer er ist? Ein Android der so menschlich ist, das er quasi ein richtiger Mensch ist. Sein Körper wurde so human wie möglich gestaltet. Seine Adern und Nerven bestehen aus sensiblen Röhrenchen, die den realen Adern so sehr ähneln und gleiche Reaktionen auf fremdeinwirkung zeigen, das du sie verwechseln kannst. Seine Haut wurde speziell für ihn angefertigt und so erstellt, dass sie sich wie reale Haut anfühlt. Dasselbe gilt für das Fleisch die Organe, Augen und Haare. Er hat auch zwei echte menschliche 'Bauteile'. Ein echtes Herz und echtes Blut. Beides von Freiwilligen gespendet. Memoto nimmt seinen BPRU, also seine body part restoring unit, seinen Handlaser und seinen MNP, den Medical nanobot Pen und begibt sich zu dem Androiden. Er beginnt den Körper des Androiden und die darin liegenden Nanobots mit seinen MNP zu überprüfen, zu korrigieren oder auch einige neu zu programmieren, wenn ihm eine bessere Einstellung einfiel

Als er damit fertig war, den Körper zu programmieren, nimmt er den BPRU und beginnt die noch offenen Stellen vom Hals und der Schulter, zu regenerieren. Memoto sieht zu wie sich die Adern und das Fleisch langsam bilden und zusammenwachsen und darauf dann langsam von reiner blasser Haut bedeckt werden. Als der Vorgang vollendet ist, ist keine Spur mehr davon, Das diese Stelle je geöffnet war. Memoto lächelt zufrieden: "Endlich..er ist fertig!". Mit schnellen Schritten begibt er sich wieder zu dem anderen Raum, wirft die Werkzeuge beiseite auf den Tisch, welche durch den Schwung jedoch runterrollen und setzt sich an den Computer. Ungeduldig Schaltet er ihn ein und öffnet mit schnellen Klicken ein Fenster, um das Startprogramm für Shin zu schreiben.